



Jugendreport im neuen JUK präsentiert

Grund zur Freude hatte die Jugend im Pinzgau.: Vor Kurzem wurde im neuen Jugendzentrum Kaprun der Jugendreport für Salzburg präsentiert – und dabei über Anliegen und Wünsche der Jugendlichen diskutiert. Bei der Errichtung des neuen Jugendzentrums waren bereits Ideen der Jugend eingearbeitet worden. Im Bild von links Vera Schlager (GF Kinderfreunde Salzburg), Elke Mayer (Leiterin JUK), Bürgermeister Manfred Gaßner und Johannes Schindlegger (Akzente Pinzgau).

BILD: CHRISTA NOTHDURFTER